
中体連壮行会 令和２年８月６日（木）

みんさんにとって部活動はどんな存在ですか？

部活動はみなさんの生活の中でどれぐらいの割合を占め

ていますか？

人それぞれかもしれませんが、誰にとっても決して小さ

い存在ではないと思います。

新型コロナウイルスの感染拡大で、開催が危ぶまれてい

た伊都中学校夏季総合体育大会がいよいよ明後日から始ま

ります。今まで何度も言ってきましたが、決して十分な準

備ができていない状況で今年の伊都中体連大会を迎えるこ

とになります。

そして、今年は県大会以上の大会が中止されたので、勝

っても負けてもこの大会で3年生は部活動を引退すること

になります。

中学校部活動の最後の瞬間を迎えたとき、みなさんの心

の中にどんな感情が沸き上がってくるでしょうか？

中学校に入学して２年４ヶ月。競技のスキルを上達させ

ただけでなく、いろんなことを学んできたと思います。

試合に勝てた喜び、仲間とともにがんばれている充実感、

または、思うような結果を出せず落ち込んだり、チームが

一つになれずに悩んだり。。。その過程は決して平坦なもの

ではなかったはず。

勝ち負けなんてその時の結果でしかありません。それよ

りもっと大切なことを部活動を通じて学んできたはずで

す。そんな思いを胸に、最高のパフォーマンスを発揮する

ことだけに集中し、今まで一緒に頑張ってきた仲間たちと、

青春の汗と涙を流してきてください。そして、最後はみん

な笑顔で帰ってきてください。

時期は少しずれますが、吹奏楽部の人たちも８月２９日

の発表会で最高のパフォーマンスが発揮できるように今年

のメンバーとの最後の時間を過ごしてください。

できる限り応援に行きたいと思っています。やるときは

やる隅田中魂を相手校にも、後輩たちにも見せてください。

健闘を祈ります。


